
Andy Krummsdorf

Ortsvorsteher des Ortsteils Deutzen

Ernst- Thälmann- Str. !8

04575 Neukieritzsch

andy-krummsdorf@freenet.de

Protokoll zur Ortschaftsratssitzung vom 08.12.2021

Ort: Ernst- Thälmann- Str. 18  (Gaststätte „Zum Wasserturm“) in Deutzen

Zeit: 18:00 Uhr – 19:54 Uhr

Teilnehmer: Frau Emberger, Frau Hildebrandt, Herr Buder, Herr Stoiber, Herr Schädlich, 

Herr Krummsdorf

entschuldigt: -

unentschuldigt: -

Gäste: Garagenbesitzer der Garagen in der Regiserstr.

Themen und Tagesordnung:

1. Die Ortschaftsratssitzung wurde vom Vizeortsvorsteher eröffnet, sowie die Anwesenheit 

aller Beteiligten festgestellt. Das Protokoll zur letzten Sitzung wurde besprochen und 

bestätigt.

2. Bürgerfragestunde:

Vertreter der Besitzer des Garagenhofes in der Regiserstr. waren anwesend mit dem Ziel 

Unterstützung zu erhalten. Konkret geht es darum, dass ein neuer Stromzähler benötigt wird.

Da der Alte auf dem Gelände der ehemaligen Feuerwehr steht, welches verkauft wurde.

Dieser würde ca. 2500 Euro kosten. Die Besitzer der Garage hatten eine nur mangelhafte 

Kommunikation mit der Gemeinde. Des Weiteren dürfen die Besitzer keinen Vertrag mit 

dem Stromversorger abschließen, da sie keine Eigentümer sind. Auch geben die Besitzer zu 

bedenken, dass eine Stromversorgung notwendig ist, da in naher Zukunft das E-Auto 

geladen werden muss. Die Besitzer sind der Meinung, dass die Stromversorgung seit 50 

Jahren besteht und daher ein Bestandsschutz vorhanden wäre. Die Garagennutzer finden es 

nicht in Ordnung, dass nur Miete und Pacht abkassiert wird, aber nicht repariert wird.

Frau Emberger wies daraufhin, dass in diesem Bereich auch Schnee geschoben werden 

sollte, da ältere Menschen Probleme haben.

Der Ortschaftsrat unterstützt die Garagenbesitzer.

3. Informationen der Gemeinderäte/ Auswertung der Antworten der Verwaltung

Herr Schädlich berichtete, dass Prioritäten beim Ausbau Deutzens gesetzt werden sollten.

Die Saarstraße kann durch Fördergelder saniert werden. Des Weiteren berichtet er, dass die 

Wasserkugel saniert wird.
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4. Information und Sonstiges

Es wurde über einen Kulturbeitrag gesprochen (Festivitäten Park) und die daraus 

resultierenden Potentiale (Verkehrsgarten, etc.)

Frau Hildebrandt arbeitet einen Antrag zur Förderung der Kapelle aus.

Der Ortschaftsrat möchte wissen in welchem Maße dieser Unterstützt werden, wenn es 

darum geht Präsente, wie z.B. Blumensträuße, zu vergeben. 

Herr Buder berichtet darüber, dass der Verein „Gemeinsam für Deutzen“ 2000 Euro von der 

Mibrag erhalten hat.

Folgende Frage möchte der Ortsschaftsrat beantwortet haben:

Der Ortschaftsrat möchte wissen in welchem Maße dieser Unterstützt werden, wenn es 

darum geht Präsente, wie z.B. Blumensträuße, zu vergeben?

In welchem Maße die Gemeindeverwaltung und der Bürgermeister die Besitzer der Garagen 

unterstützen werden? 

Protokollführer:

Andy Krummsdorf
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